
【京都府民の皆様へのお願い（8 月 1 日）】やさしい日本語

京
きょうと

都に  住
す

んでいる  みなさまへ  お願
ねが

い（8 月
がつ

1
ついたち

日）

京
き ょ う と ふ

都府で  6 月
がつ

15 日
にち

から  今
いま

までに  新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスの  病
びょうき

気に  なった  人
ひと

が  400 人
にん

以
いじょう

上に  なりました。7 月
がつ

29 日
にち

には  1 週
しゅうかん

間に  新
あたら

しく  病
びょうき

気に  なった  人
ひと

の  数
かず

が  140 人
にん

以
いじょう

上に  なりました。1 日
にち

の  平
へいきん

均では  20 人
にん

以
いじょう

上です。このため  特
とくべつけいかいきじゅん

別警戒基準 *1 に  な
りました。
*1 「注

ちゅういかんききじゅん

意喚起基準」  「警
けいかいきじゅん

戒基準」  「特
とくべつけいかいきじゅん

別警戒基準」の  3 つの  うちで  一
いちばん

番  危
あぶ

ない  状
じょうたい

態が   
特
とくべつけいかいきじゅん

別警戒基準です。

新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスは　どこで　うつるか　わかりません。京
き ょ う と ふ

都府に  住
す

んでいる  人
ひと

や  
会
かいしゃ

社  店
みせ

では  次
つぎ

の  ことに  協
きょうりょく

力を  お願
ねが

いします。

安
あんしん

心して　店
みせ

で　食
た

べる  ために

感
かんせん

染（病
びょうき

気が  うつること）した  人
ひと

の  半
はんぶん

分くらいは  一
いっしょ

緒に  食
た

べたり  飲
の

んだり  した時
に  感

かんせん

染しました。お酒
さけ

を  だす  店
みせ

では  感
かんせん

染を  広
ひろ

げない  ための  ガ
が い ど ら い ん

イドラインを  守
まも

っ
て  ください。店

みせ

に  行
い

く  人
ひと

は  「きょうと 5 ル
る ー る

ール」を  必
かなら

ず  守
まも

って  ください。

1. たくさんの  人
ひと

で  行
い

かない
2. 2 時

じ か ん

間で  終
お

わる
3. 夜

よる

  おそくには  行
い

かない
4. ガ

が い ど ら い ん

イドラインを  守
まも

っている  店
みせ

に  行
い

く
5. 京

き ょ う と ふ

都府緊
きんきゅう れんらく

急 連 絡サ
さ ー び す

ービス  「こことろ」（ス
す ま ー と ふ ぉ ん

マートフォンなどで使
つか

えるア
あ ぷ り

プリ）で  
チ
ち ぇ っ く い ん

ェックイン

大
だいがくせい

学生が　集
あつ

まって　食
た

べたり　飲
の

んだり　したときに　多
おお

く　感
かんせん

染して　います。　
「きょうと 5 ル

る ー る

ール」を  守
まも

って  注
ちゅうい

意して  ください。

重
じゅうしょうか

症 化リ
り す く

スク（病
びょうき

気が  悪
わる

くなる  可
か の う せ い

能性）の  ある人
ひと

の  感
かんせん

染を  防
ふせ

ぐ  ために

年
とし

を  とった人
ひと

や  病
びょうき

気を  持
も

っている人
ひと

（肺
はい

  糖
とうにょうびょう

尿 病   免
めんえき

疫に  問
もんだい

題が  ある人
ひと

　など）は  
病
びょうき

気が  悪
わる

く  なるかもしれません。感
かんせん

染しないように  特
とく

に  気
き

を  付
つ

けて  ください。

1. 病
びょういん

院や  年
とし

を  とった人
ひと

が  住
す

んでいる  所
ところ

などへは　人
ひと

に  会
あ

いに  行
い

かない  ように  
しましょう

2. 年
とし

を  とった人
ひと

や  病
びょうき

気の  ある  人
ひと

は  人
ひと

の  多
おお

くいる  所
ところ

や  感
かんせん

染の  多
おお

い  地
ち い き

域へ  行
い

かないように  しましょう。
3. 若

わか

い  人
ひと

は  感
かんせん

染していても  大
だいじょうぶ

丈夫な  人
ひと

が  多
おお

いです。年
とし

を  とった人
ひと

などと  会
あ

うと
きは  感

かんせん

染を  広
ひろ

げない  ように　してください。



感
かんせん

染を  広
ひろ

げない  ために

感
かんせん

染経
 け い ろ  ふ め い

路不明（誰
だれ

から  うつったのか  わからない）の  感
かんせん

染が  多
おお

くなっています。感
かんせん

染
を  広

ひろ

げない  ことを  しっかりと  守
まも

って　ください。

1. 「人
ひと

と  人
ひと

との  間
あいだ

を  広
ひろ

くする」「マ
ま す く

スクを  つける」「手
て

や  指
ゆび

を  きれいに  洗
あら

う」3
つの  基

き ほ ん

本を  しっかり  とする。3 密
みつ

を  避
さ

ける。「新
あたら

しい  生
せいかつ ようしき

活様式」を  する。これ
らを  しっかり  守

まも

ってください。
・熱

ねつ

や  咳
せき

が  出
で

た時
とき

・のどが  いつもと  違う時
とき

・味
あじ

や  においが  いつもと  違
ちが

う  時
とき

は  家
いえ

に  いてください。
2. 会

かいしゃ

社で  働
はたら

く  人
ひと

は  家
いえ

で  仕
し ご と

事をしたり  会
かいしゃ

社へ  行
い

く  時
じ か ん

間を　変
か

える「新
あた

しい　働
はたら

き方
かた

」を  してください。また  会
かいしゃ

社の  人
ひと

と  食
た

べたり  飲
の

んだり  する  時
とき

は  感
かんせん

染を  
広
ひろ

げない ように　してください。

京
き ょ う と ふ

都府と  京
き ょ う と ふ

都府議
ぎ か い

会は  市
し

  町
まち

  村
むら

や  病
びょういん

院などと  一
いっしょ

緒に  病
びょういん

院の  ベ
べ っ ど

ッドや  感
かんせん

染した  人
ひと

が  入
はい

る  所
ところ

を  増
ふや

やします。 また　 280 くらいの   病
びょういん

院で  検
け ん さ

査が  できるように  します。
みなさんも  協

きょうりょく

力を  お願
ねが

いします。

	 2020 年
ねん

8 月
がつ

1
ついたち

日　	京
き ょ う と ふ

都府知
ち じ

事　西
にしわき

脇　隆
たかとし

俊　
		  京

き ょ う と ふ

都府議
ぎかい ぎちょう

会議長　田
た な か

中　英
ひ で お

夫


